MINE D'OR

A SAINT-MARTIN-LA-PLAINE,

CANTON DE RIVE-DE-GIER (LOIRE).

Il parut, il y a quelque temps, dans la Revue du Lyonnais, un article qui a pour titre: Découvertes, Mine d'or aux environs de Lyon, à Saint-Martin-La-Plaine. L'auteur de cet article mettait en doute l'existence de la mine d'or dont parle l'historien P. Mathieu. Voici comment s'exprime M. Péricaud après avoir cité les trois auteurs qui se sont copiés successivement sur la foi d'Alléon Dulac : « Quant à la coupe qui provenait aussi de la même mine et qu'on voyait encore dans le trésor de l'Abbaye royale de Saint-Denis en 1765; je n'ai jusqu'à présent que le seul Alléon Dullac pour garant de cette assertion. Il serait donc possible qu'il n'y eut rien de bien positif dans ce fait; peutêtre en est-il de même du récit de Mathieu relativement à la découverte de la mine; car tout ce qu'il dit à ce sujet m'a paru bien vague. N'aurait-il pas dû déterminer d'une manière plus précise qu'il ne l'a fait le lieu où était située la vigne dans laquelle un paysan trouva le petit caillou tout broché d'or.